

# Jugend steigt in die Bütt

**TV HAHNENBACH** Besucher kommen bei Nachwuchs-Prunksitzung auf ihre Kosten

**HAHNENBACH (RS).** Komiteevorsitzender Sven Schäfer zeigte sich überrascht vom sehr guten Besuch der zweiten Kinderprunksitzung des TV Hahnenbach nach der Wiederbelebung im vergangenen Jahr. Für die richtige Stimmung sorgten sogleich die „Atzen“ Finn-Luca Schäfer und Jonas Schmitz mit Pepe Schlarb am Schlagzeug. Ihr Rapsong brachte die voll besetzte Narrhalla sofort zum Kochen. Souverän und ohne Lampenfieber führte der zehnjährige Jonas Schmitz gekonnt durch ein zweieinhalbstündiges Programm. Für den guten Ton und das Licht sorgte Jürgen Zaretsky, während „Hausmeister“ Stefan Born und „Gockel“ Markus Schmitz als Büttenschieber ihr Talent bewiesen.

Die „Jungen Funken“ Lina-Mailin Schäfer, Theresa Vier und Shalima Ries eroberten im Nu die Herzen des Publikums.

## WER WAR NOCH DABEI?

► **Tanzgruppe** aus Hennweiler: Annika Quade, Jaqueline Geib, Lisa Schäfer, Angelina Müller, Marie Schmidt, Nina Weber, Lea Tamira Jäger und Leonie Zang.

► **Athletik-Gruppe:** Pepe Schlarb, Jonas Schmitz, Patrick Wojnar, Moritz Maas, Lina-Mailin und Finn-Luca Schäfer, Theresa Vier, Daniel Greber, Niklas Brach und Thomas Bertram.

► **Rope-Skipping-Gruppe:** Denise und Tobias Born, Melissa Lang, Nina Fahlsing, Lena Greber, Shalima Ries, Lina-Mailin Schäfer und Theresa Vier.



Mit einem Rapsong heizten die „Atzen“ Finn-Luca Schäfer (von li.), Jonas Schmitz und Pepe Schlarb die Narrhalla auf. Foto: Schwabbacher

Danach wirbelten die „Großen Funken“ Denise Born, Nina Fahlsing, Lena Greber, Melissa Lang, Anna Kolb und Tobias Born über die Bühne. Einstudiert wurden die beiden Tänze von Anna Kolb.

Finn-Luca Schäfer stieg anschließend als Erster in Bütt und erzählte pointenreich über die heutige Zeit. Beim „Fliegerlied“ forderte Moderator Jonas Schmitz alle Kinder auf, die Narrenbühne zu stürmen und mitzutanzten, was bei den Kleinen wie auch bei den Großen im Saal für viel Spaß sorgte. Aus dem Leben eines Schulmädchens berichtete anschließend Shalima Ries aus der Bütt.

Unter der Leitung von Sabine Scherer-Tiby wirbelte eine Tanzgruppe aus Hennweiler über die Bretter, die die Welt bedeuten. Nicht ohne Zugabe

und Orden wurden sie entlassen. In sportlicher Höchstform präsentierte sich die Athletik-Gruppe unter der Leitung von Thomas Bertram mit ihren Sprüngen vom Minitrampolin. Zahlreiche bohrende Fragen hatte Finn-Luca Schäfer an seinen Vater Sven. Diese gestalteten sich als so umfangreich und verrückt, dass Vater Sven fast in eine Nervenheilanstalt eingeliefert werden musste.

Mit dem Lied „Schatzi, schenk mir ein Foto“ brachte Jonas Schmitz nochmals Stimmung in den Saal, bevor die Rope-Skipper unter der Leitung von Denise Born gekonnt ihre Sprungseile in Bewegung brachten. Mit den Händen zum Himmel und einer großen Polonaise durch die Narrhalla endete ein unvergesslicher Nachmittag, besonders für die Jüngsten.